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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
2. Februar 2022

Sitzungsbeginn: 19:04 Sitzungsende: 20:45
Protokoll: Simon
Anwesende: Jonas*, Nina*, Jana*, Eveline*, Alexander*, Florian*, Malte*, Paul*, Lena*, Anna-Lena*,Helene*, Xenia*, Robin*, Simon*, Ernst*,Prof. René Königs, Michael Schwanenberg, Bastian Navarro Miriam Seidl*, „Daniel“*, „Max“, „Lisa“,Helena Averdung, Fabian Schüler, Caitlin Perkampus, Hannes Luhmann, Antonia Kuhn, Yannik Beutal,Armin Farzaneh, Felix Bröcker, „Wüstenfeld_B“, Philippe Hirtt, „Alex“*, „M. Tekidis“, „lisajian“, JessicaRischling, Karla Prediger, Lisa Grasdieck, „David“, Niels Kampkötter, Jo Pitzen, Finn Dröge, MarharytaOkhrymenko, Nils Steffens, Anna Pietschmann, „Anna“, „Jo“, „Nathalie“, „Leander“, „Jana“, „Körgs“*, „KI“*,Mike Pauls, Mina Rassuli, „Max“, „christian“, Robin Dahl, „Anna“, „Philipp A“, „X“, „p“, Ioana Popa, Wolf-Benedikt Hatz, „Putri“* „LMS_ZHKU“, „Hannah“, „Imam“*, „Iphone“, „Ke“, „H.“*, „Amanda“, „Philippe‘siPhone SE“, „.“, „Max“*, „Robert G.“, „MK“, „Lea“, „Lennard“*, Tarek Wasfy*, Renè Hommelsheim*Alle Personen ohne Stern waren nur während TOP 1 anwesend.
TOP 0
Redeleitung
● Nina während TOP 1, TOP 2 und TOP 0 bis Berichte, danach Simon.

Fachschaftsdienst
● Mittwoch, 9. Februar 2022: Jonas, Ernst.

Kommentare und Stänkereien
● Nina hat noch keine handfeste Rückmeldung von der Fachschaft Medizin bezüglich unseresAngebots für einen Extra-Kittelverkauf bekommen.● Ein Student hat nicht die technische Ausrüstung für Online-Klausuren. Alex hat ihn an dieentsprechenden Prüfer verwiesen und dabei die Strichliste für den Kittelverkauf nicht richtig führenkönnen.● Der Kassenstand muss unbedingt noch einmal überprüft werden.

Berichte
● Nina berichtet aus dem Fakultätsrat− Die Professoren Oppel und Albrecht haben ihr 25. Dienstjubiläum.− Die Erstiwoche im WiSe22 ist versicherungstechnisch nicht möglich, da zu früh. Ein Antrag,das Wintersemester in Gänze um eine Woche zu verschieben, ist eingereicht worden.− Das DIES für die Vollversammlung ist am 09.11.22.● Nina berichtet aus dem Senat− Insgesamt gab es 64 Anträge auf die Durchführung von Präsenzklausuren, davon 2 mit nureinem Teilnehmer.− Fakultät 1 stellt mit 20 die meisten Anträge, davon aber nur 2 aus der Chemie.− Im Notfall ist für jede der Präsenzklausuren trotzdem die Möglichkeit einer spontanenUmstellung auf eine Fernprüfung zu gewährleisten.
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● Florian berichtet vom Treffen zum studentischen Gesundheitsmanagement− Uns betrifft nicht viel davon.− Neues Angebot: E-Checkup Alkohol. Online-Anlaufstelle und Selbsteinschätzung fürAlkoholabhängigkeit (und Rauchen).− Die psychische Gesundheit der Studierenden leidet. Sowohl der IndexDepression/Ängstlichkeit als auch der Index Psychische Belastung sind bedenklich hoch.● Robin berichtet, dass das Institutsgespräch mit dem IAC für den 21.02. um 11 Uhr angesetzt ist.● Jana berichtet vom Vorbereitungstreffen zum TdC und zur Absolventenfeier− Es wurde ein Doodle rumgeschickt, bitte zahlreich eintragen!− Es werden noch Sponsoren gesucht.
Post und Protokolle
● Es gab viel Metro-Werbung, eine Weihnachtskarte und ein Plakat.● Eine Anfrage für Ersti-Tüten kam rein, die ESAG kümmert sich.● Der AStA bietet eine zentrale DGUV-Prüfung an.● Das Jahresgespräch mit Prorektor Krieg ist für den 24.03. angesetzt, Ernst, Jana und/oder Ninagehen hin.● Das zentrale ESA-Team bittet um mehr Freiwillige.● Die Fachschaft Bauingenieurwesen hat eine offene Stellungnahme zur Freiversuchsregelungverfasst und bittet um eine Reaktion. Ernst hält das inhaltlich für fragwürdig und nur mäßigzielführend. ERRATUM: Nach genauerer Durchsicht empfiehlt Ernst, die Stellungnahme zuunterstützen.● Das Protokoll vom 26.01.22 wird mit Änderungen verabschiedet. Mit 12 Ja und 6 Enthaltungangenommen.

Finanzen
● Neue Kittel sind bestellt.● Handschuhe Größe 7 und 8 sowie Schutzbrillen werden knapp. Sollten schnellstmöglichnachbestellt werden.

To-Do und Aufgaben
● Die Modalitäten und der Umfang vom Kittelverkauf wurden spezifiziert.● Für die HarnStoff wurden Anfragen an die Koordinatoren der verschiedenen Vertiefungsrichtungenfür eine Vorstellung verschickt. Prof. Richtering (MES) bietet an, sich durch einen von unsformulierten Text inspirieren zu lassen. Ernst fragt nach, ob das jemand tun möchte.

Public Service Announcement
● Vor dem IPC wurden zwei Kartons von alten und undefinierten Chemikalien abgestellt, die Polizeiist informiert.

Wanderpokal
●

TOP 1: Prüfungsleistung für OC-III
● Nach Maßgabe des Rektorats ist von Klausuren in Präsenz nach Möglichkeit abzusehen.● Für Prof. Königs sind momentan eine benotete Fernklausur via Upload in Dynexite sowie einunbenotetes Bestehen des Moduls gangbare Optionen.
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− Die kurzzeitig in Erwägung gezogene Möglichkeit, die Praktikumsnote als Modulnoteeinzutragen wurde nach weiterer Überlegung unter anderem wegen schlechterVergleichbarkeit verworfen.● Im Vorfeld wurden Argumente und Positionen gesammelt, sowohl fachschaftsintern als auch vonden betroffenen Studierenden.− Die Mehrheit der befragten (und betroffenen) Studierenden spricht sich allgemein gegeneine Klausur aus, und falls doch sollte diese nicht benotet sein.− Eine unbenotete Klausur bedeutet weniger Stress für die Studierenden, gegebenenfallswäre auch eine unüberwachte Klausur vertretbar. Dabei wird den Studierenden allerdingsdie Möglichkeit genommen, ihre Leistungen anerkannt zu bekommen und gegebenenfallsschlechtere Noten aus anderen Modulen aufzubessern.− Eine benotete Klausur wäre ein höherer organisatorischer Aufwand, und würde auch denüblichen Lernstress für Studierende bedeuten.● Prof. Königs sieht eine unbenotete Klausur nicht als sinnvoll an, aus den oben genannten Gründen,und kann die Punkte, die gegen eine Klausur im Allgemeinen sprechen, nachvollziehen. Für dieBewertung als „Bestanden“ möchte er sich eines Rückhalts aus der breiten Studierendenschaftsicher sein, da dadurch potentiell Nachteile entstehen können.● Ohne Klausur sollte eine andere Möglichkeit gefunden werden, sich weiter mit dem Stoff zubefassen und Inhalte zu vertiefen, beispielsweise im Rahmen von Übungen in OC-IV.− Dabei ist zu bedenken, dass diese Übungen in der Regel neben der Bachelorarbeit gemachtwerden, was ebenfalls eine gewisse Belastung bedeutet.− Potentiell könnte aus diesen Übungen auch eine Note für das vorab als„bestanden“ eingetragene Modul OC-III gewonnen werden.● Meinungsbild: Sind Übungen im Rahmen von OC-IV erwünscht?− 39 Ja; 8 Nein; 11 Enthaltung; 5 Keine Angabe.● Meinungsbild: Welche Prüfungsleistung(en) sind erwünscht? (Mehrfachauswahl möglich)− Bestanden durch das Praktikum OCF: 54− Klausur, unabhängig von Benotung: 5− Übungen in OC-IV: 45− Enthaltung: 6− Keine Angabe: 4● Prof. Königs wird eine Änderung der Prüfungsleistung in diesem Semester zu bestanden/nichtbestanden auf Basis des Praktikums beim Prüfungsausschuss beantragen.
TOP 2: Modalitäten für T-Shirts

● Eveline erfragt noch die Preise. Die Frage ist, wie die T-Shirts bezahlt werden sollen. Eine Antworterwartet sie am Freitag.● Finanzer prüfen die Nutzung von Studierendenmitteln.− Ein allgemeiner Grundbestand an Shirts wäre gut und zu rechtfertigen.− Mit Namen bestickte, und damit personalisierte, Shirts sind in jedem Fall selbst zu zahlen.● Der Plan ist, ein Kontingent an Shirts anzuschaffen, wer eine personalisierte Stickerei habenmöchte kann ein zusätzliches Shirt auf eigene Kosten mitbestellen.


